



El candidato de Ciudadanos a la Junta, Francisco Igea, ayer en la Universidad de Salamanca

EFE

Asegura que Ciudadanos es diferente

Igea: «PP y PSOE ven un cortijo todo lo que sea administración»

ABC SALAMANCA

El candidato de Ciudadanos a la Junta de Castilla y León, Francisco Igea, pidió ayer que la administración pública no sea «una prolongación del partido», sino que funcione de forma autónoma, con criterios de mérito y capacidad y con rendición de cuentas. Así lo apuntó en su visita a Sala-

manca, minutos antes de reunirse con los afiliados del partido, donde remarcó que «todo eso es lo que nos diferencia del PSOE y PP».

En su opinión, tanto socialistas como populares «no se diferencian sustancialmente en su manera de gestionar las administraciones públicas», porque ambos las entiendan

«como un cortijo» y respaldan que la libre designación llegue «hasta los últimos extremos».

Asimismo, Francisco Igea dijo que «los dos invaden la administración pública» y, por ello, señaló que si Castilla y León quiere «un cambio real», solo tiene una alternativa razonable, que es Ciudadanos, informa Ical. Así, el candidato autonómico de Cs defendió que desde la formación naranja quieren «un régimen liberal, no clientelar» que, a su juicio, es lo que establecen las otras formaciones «en cuanto están más de una legislatura en el poder».